

一表紙の写真について

5月23日と24日、町営花園育成牧場で入牧作業が行われ、二日間で乳牛と肉牛合わせて157頭を受け入れました。写真は、早く広大な牧場を駆けまわりたいのか、勢いよくトラックから飛び出してきた乳牛を捉えた一枚です。



春を告げる白馬の姿

ニセコ山系のワイスホルンの山肌に、春の風物詩である「白馬」の雪形が、姿を見せました。今年は少雪でしたが、例年と同時期に見ることができました。

(写真は5月24日に町営花園育成牧場から撮影)



ソレイユくっちゃんが食糧支援

6月2日サン・スポーツランドくっちゃんにて、新型コロナウイルスの影響で帰国困難な外国人への食品の無償提供が、ソレイユくっちゃん(坂井美穂代表)により行われました。



町の未来を担う子どもたちのために

株式会社本間松蔵商店から、町に対して寄付の申し出があり、6月17日に町長室で、本間英夫代表取締役(写真中央)から文字町長へ寄付金が手渡されました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



色鮮やかな花のじゅうたん

町内三島さんの芝桜庭園が、今年もきれいな花を咲かせました。5月28日には、三島さんによって丁寧に手入れされた庭園を、親子が散歩する姿などが見られました。



街の中を花いっぱい

倶知安町花と緑のまちづくり推進委員会が行う花いっぱい運動が実施されました。町内会や事業所など44団体が、国道沿いなど町内各所にある花壇に花を植えました。

(写真は6月6日南陽西町内会の様子)



ずっと待ってた学校再開

4月20日から臨時休校していた町内小中学校が、分散登校を経て6月1日に再開。子どもたちは、マスクを着用し、こまめに手洗いするなど感染に注意して学校生活を送っています。

(写真は6月17日北陽小学校の様子)